

Demokratische Teilhabe stärken

- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.09.2016 -

Antragstext:

Das Wiesbadener Jugendparlament ist mittlerweile schon in seiner 4. Wahlperiode angelangt. 31 Wiesbadener Jugendliche übernehmen hier auf 2 Jahre die Verantwortung für die Jugendpolitik ihrer Stadt.

Um die Bedeutung des Jugendparlaments zu betonen und die Erziehung zur demokratischen Teilhabe zu stärken, gilt es die politischen Gestaltungsmöglichkeiten des Jugendparlaments zu verbessern.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Das Jugendparlament der Stadt Wiesbaden erhält Antragsrecht in der Stadtverordnetenversammlung.

Wiesbaden, 14.09.2016

Felix Kisseler
Stadtverordneter

Sebastian Neumann
Fraktionsreferent

Alter Antrag
Wurde durch Antrag vom 22.09.2016 ersetzt